



Lok 241 A 65 unterwegs

Am Samstag, 5. September 2015, war die 241 A 65 des gleichnamigen Vereins auf Charterfahrt von Gümligen nach Lyss-Biel, um den Neuenburgersee nach Yverdon-Yvonand und zurück via Kerzers-Lyss-Ostermundigen nach Gümligen. Auf dem Bild dampft die Komposition mit wenig sichtbaren Emissionen die leichte Steigung hinauf nach Cugy.

Dampfbahn Bern

Seit mehreren Jahren bot die Dampfbahn Bern (DBB) unter dem Motto «Dampfzug-Aareschiff» Publikumsfahrten auf der für den Personen- und Güterverkehr sonst stillgelegten Strecke Solothurn-Büren an. Am Sonntag, 6. September 2015 tat sie dies

zum letzten Mal. Schon vor einiger Zeit wurde die Fahrleitung entfernt, und die eingleisige Strecke endet im Bahnhof in Büren an der Aare am Prellbock ohne Umfahrungsmöglichkeit. Die Lok musste jeweils schon in Arch die Seite wechseln und

den Zug nach Büren schieben. Nach einer kürzlichen Inspektion der Strecke durch das Bundesamt für Verkehr gibt die DBB die Strecke auf, da sie sich die nun geforderten Sanierungsmassnahmen nicht leisten kann.

AS



Die Billetverkäufer der Dampfbahn Bern haben in Büren alle Hände voll zu tun.



Die Eb 3/5 5810 dampft bei Rüti gemütlich Richtung Solothurn.



Der Zug aus Solothurn nähert sich der einstigen Station Arch, wo die ...



... Eb 3/5 nach dem Umfahren den Zug zum Prellbock von Büren schieben wird.